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Prefeitura atrasa pagamento e deixa 
servidores do Samal preocupados

Representantes dos funcionários do 
SAMAL estiveram na Câmara de 
Manhuaçu para saber o motivo dos 

servidores não terem recebido o pagamento 
referente ao mês de outubro. Acompanha-
dos do presidente do Sindicato dos Traba-
lhadores Municipais (SINTRAM), eles fo-
ram informados pelo Presidente Maurício 

Júnior que o problema é apenas do Gover-
no Municipal. “A Câmara de Manhuaçu já 
aprovou quatro milhões de suplementação 
no orçamento, há quinze dias. A prefeitura 
deveria ter feito o pagamento dos servido-
res do SAMAL. Não dá para entender como 
deixam justamente os trabalhadores de me-
nor salário sem pagamento”, declarou.

PÁG.
6

Denguemóvel e Dengômetro 
estiveram em Manhuaçu

O Denguemóvel e Dengômetro estive-
ram em Manhuaçu nos dias quinta-
-feira (31) e sexta-feira (1) realizando 

um projeto do Governo Estadual e da Secre-
taria de Saúde, oferecendo troca de materiais 
inservíveis (garrafas pet, latas e pneus) por 

óleo comestível e materiais escolares (cader-
no e borracha). Juntamente com este caminhão 
esteve também o Dengômetro, que é uma tenda 
em que no seu interior houve  um espaço de 
convivência e de acesso às informações sobre 
a dengue. 
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É triste para a população de Manhuaçu viver em uma situação de 
tanta dependência, principalmente em tempos de vacas magras como 
estamos atualmente:  o preço do café, nossa principal economia, está 
muito baixo, os comerciantes já sentem a redução nas vendas.E não 
bastando esta realidade, os munícipes sofrem pela situação da maior 
empregadora da cidade, a prefeitura. Como todos sabem uma empresa 
para ter progresso necessita de uma boa administração.

Para fazer uma boa administração no caso do poder público, entram 
outras características importantes que fazem toda a diferença, uma delas 
é o relacionamento do prefeito e funcionários. A máquina precisa estar 
bem lubrificada e com todas as engrenagens  sintonizadas para que tudo 
funcione perfeito, coisa que não acontece em Manhuaçu. Se você tirar 
os contratados, as maiorias dos efetivos estão insatisfeitos. O prefeito, 
que foi eleito com uma margem expressiva de votos, hoje não goza de 
boa popularidade, a cidade vive um grande impasse: “falta de dinheiro 
para pagar funcionários”. Quase toda semana tem uma cidade vizinha 
recebendo alguma coisa do governo federal ou estadual e Manhuaçu 
sofre uma das suas piores administrações em termos de verbas.

 O prefeito já viajou bastante, encontrou com muitos empresários, 
políticos, será que ele não sabe como se processa o canal de entrada de 
verbas em um município? Vivemos uma 
escassez de recursos,  tanto na área estadu-
al e federal, mas mesmo que estivéssemos 
vivendo anos de vacas gordas, Manhuaçu 
estaria do mesmo jeito, sem verbas.

 O processo de distribuição de verbas 
se dá através de emendas parlamentares e isso se dá por intermédio 
dos deputados estaduais e federais. É uma troca, o governo necessita 
dos votos dos deputados para aprovar seus projetos, com isso a maior 
parte do bolo financeiro é dividida entre a base governamental, desta 
forma é só fazer uma análise que comprovará o que estou dizendo, veja 
o valor das verbas repassadas pelo PT e PMDB, são os dois campe-
ões de distribuição de recursos para os estados e municípios e lógico 
evidente,estes recursos os deputados investem onde foram bem votados.

O prefeito de Manhuaçu pertence ao PDT, partido sem força política 
Em Manhuaçu,  os partidos majoritários daqui foram do DEM, PSDB, 
PMDB, PPS, todos que não mantém relacionamento com o prefeito. 
Quem poderia interessar por Manhuaçu do lado do governador de 
Minas seriam os deputados federais: Lael Varella (Democrata), João 
Magalhães (PMDB), Paulo Abi-Ackel (PSDB) e os deputados estadu-
ais: Sebastião Costa (PPS) e Wilson Batista (PSD). O deputado João 
Magalhães (PMDB) que  é da base da presidenta Dilma, tem liberado 
boas verbas para outros municípios, os outros deputados  que através 
do governo estadual poderia contribuir bastante com a cidade pólo, o 
nosso  prefeito não se relaciona bem com nenhum deles e com isso 
o povo sofre. O vice-prefeito da mesma forma, pertence ao PT, mas 
nem dentro do partido tem apoio suficiente, pois só entrou no PT para 
sair candidato, não tem história partidária e nem aliados que poderiam 
canalizar verbas.

Este ano, tanto o governo federal quanto o estadual tem sido genero-
sos com as verbas, todos os dias os jornais noticiam verbas para centenas 
de municípios e Manhuaçu,  infelizmente nunca aparece na lista.

Outra coisa que tem atravancado a cidade é a falta de diálogo do 
prefeito com o legislativo, essa queda de braço isolou o prefeito Nailton 
Heringer. Os vereadores tem feito um ótimo trabalho de fiscalização do 
executivo que não tem administrado com sabedoria, causando um mal 
estar em muitos funcionários. Ontem recebemos muitos telefonemas 
de reclamações dos funcionários do SAMAL os trabalhadores que 
limpam a cidade ficaram sem pagamentos, segundo os funcionários 
ele deu preferencia aos salários mais altos. A realidade é que a cidade 
está tomando prejuízo, funcionários insatisfeitos não produzem o que 
poderiam. Manhuaçu precisa encontrar uma solução.

EU LEIO O 
JORNAL DAS
MONTANHAS

Ao Jornal das Montanhas,

É uma guerra civil? Gente, o 
Brasil está um caos... militares 
sendo mortos por bandidos, co-
ronel espancado em São Paulo... 
Não vejo a presidente Dilma 
dialogar com as forças armadas... 
põe o exercito na rua presidente. 
Quero ver a autoridade ser res-
taurada.

O pau que dá no Chico dá 
no Francisco. Por que a polícia 
também não arruma uns 50 
mascarados para misturar com os 
mascarados nas manifestações? 
Porque do jeito que está, a polícia 
vai ficar apanhando, prendendo e 
a justiça soltando. Onde vamos 

chegar? Parece que no Brasil, os 
direitos humanos só servem para 
bandidos. 

O mundo está assistindo em 
seus noticiários: “Coronél da PM 
espancado por mais um grupo 
terrorista criado neste país” e  
não foi só este bravo policial, 
mais de 85 policiais são vitimas 
destes terroristas. Os policiais 
não sabem como agir, as leis 
não sabem como enquadrá-los, 
cabem aos guardiões da lei 
maior, a constituição, tomarem 
providências.

Claudio G.

A Fernanda, por onde passou 

se desdobrava para oferecer um 
trabalho ágil e perfeito. No Cen-
trão Mateirais de Construção tive 
a oportunidade de ser sua cliente. 
Todos os materiais usados em 
minha casa foram comprados 
com ela. Eu chegava e ela se dis-
punha a me atender e a oferecer os 
melhores serviços. Ela acreditava 
em nós (em meu companheiro e 
eu) confiança que nenhum outro 
funcionário parecia ter. Ela é um 
anjo do Senhor! Ela tem um re-
quinte diferente, cada porcelanato 
que ela me ajudou a escolher… 
Saudades Fernanda, que Deus te 
ampare com sua mão de luz!

Nilceia de Souza

Fale com a redação  
contato@jm1.com.br 

 (33)3331-8409

Lenise Mescolin de 
Andrade Teixeira da 

Ambiento Móveis 
Rua Professor

Juventino Nunes, 
264 Centro - 

tel 33-3331-3320

A realidade atual da 
prefeitura de Manhuaçu



3acesse: www.jm1.com.br5 de novembro / 2013

DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

MANHUAÇU: RECURSOS RECEBIDOS DO 
GOVERNO FEDERAL EM 2013

Janeiro .......................................................... 2.253.516,04
Fevereiro ...................................................... 3.179.354,97
Março ........................................................... 1.854.037,86
Abril ............................................................. 2.039.772,57
Maio ............................................................. 2.787.921,32
Junho ............................................................ 2.377.858,97
Julho ............................................................. 1.727.439,01
Agosto .......................................................... 2.214.670,81

Recursos Recebidos por Área
Encargos Especiais ................................R$ 18.434.571,55
Saúde .....................................................R$ 18.218.670,83
Assistência Social  ..................................R$ 5.029.681,43
Educação ....................................................R$ 854.367,80
Agricultura  ..................................................R$ 59.230,00

Recursos Recebidos por Ação
FPM - CF art. 159  ................................R$ 14.474.459,41
TETO MAC ..........................................R$ 13.749.199,51
FUNDEB ................................................R$ 2.826.982,31
PAB Variável - PSF  ................................R$ 2.812.480,00
PAB Fixo  ................................................R$ 1.102.580,85

  
Repasses do Governo Federal para Ma-

nhuaçu  no mês de setembro de 2013: foi 
só de R$ 75,00 – alguma coisa está errada 
aí!

Repasses do Governo Federal para 
Manhuaçu  acumulado em 2013: R$ 
42.596.521,61.

O prefeito disse que houve um sequestro 
de R$ 850 mil para quitar precatórios que 
não foram pagos por administrações passa-
das. De um total de doze milhões em dívidas assumidas pelo o ex-
-prefeito Sérgio Breder, foi acordado junto ao Tribunal de Justiça 
de Minas que o pagamento seria feito no prazo de quinze anos, 
mas nenhuma parcela tinha sido paga.

A pergunta que o povo quer saber é:  “para quem foi pago este 
valor de R$ 850 mil”?

Nailton Heringer explicou que “ao todo as dívidas incluem for-
necedores, funcionários, fornecedora de energia, IPSEMG, pres-
tadores de serviço. Sendo que a maior parte das dívidas surgiu a 
partir do ano 2000. Existem dívidas pactuadas desde o ano 1986, o 
que tem impedido ao município dar continuidade nas atividades”.

O Chefe do Poder Executivo comentou que na última semana 
esteve em Belo Horizonte e em contato com o juiz responsável 
pela Central de Reconciliação de Precatórios, manifestou a von-
tade em negociar a dívida dos precatórios. “Houve grande recep-
tividade, agora aguardamos o posicionamento do Presidente do 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais. Negociando as dívidas, os 
cofres públicos ficarão mais aliviados para quitar as parcelas” – 
disse.

MINHA CASA MINHA VIDA

Com relação ao retorno das obras do projeto “Minha Casa, Mi-
nha Vida” paralisadas há aproximadamente seis meses, o prefeito 
fez questão de esclarecer que o município não tem nenhuma res-
ponsabilidade quanto às obras. “A grande complicação do projeto 
foi que a construtora não quis continuar com o trabalho. Toda a 
negociação e responsabilidade para execução é da Caixa Econô-
mica Federal. Tivemos uma boa notícia essa semana que foi do 
reinício das obras” – informa Heringer. Ninguém fala a verdade 
sobre a paralização. Por que foi paralisada? Por que o gerente da 
Caixa foi transferido? Outra coisa, dizer que a prefeitura não tem 
nenhuma responsabilidade... A prefeitura é a gestora de tudo no 
município, foi ela que doou o terreno e sancionou a Lei, como não 
tem nenhuma responsabilidade? 

NO JEITINHO BRASILEIRO

O sol nasceu para todos, mas a justiça só para os poderosos.  É 
impressionante a quantidade de crimes no país e milhares estão 
entupindo as cadeias por coisas corriqueiras e banais, simples-
mente porque são pobres e não tem um advogados. O que espanta 
o povo são os muitos casos de famosos e detentores dos poderes 
que cometeram crimes dos mais escandalosos e estão soltos, para 
estes privilegiados, busca-se no fundo do baú os “embargos infrin-
gentes”, nome que nunca tinha ouvido falar. 

A sombra aparece e já tem gente articulando para aproveitar 
ação do CNJ contra juízes, usando BC e Receita, para se vingar 
de inimigos, é o que rolam nos papos dos cafés e nas esquinas, 
magistrados considerados “inimigos da turma lá de cima” correm 
o sério risco de experimentar, em breve, o peso da vingança. O 
Banco Central já tem autorização para repassar à Corregedoria do 
Conselho Nacional de Justiça informações, até então protegidas 
sob sigilo bancário, sobre transferências ao exterior de altas somas 
em dinheiro feita por juízes e servidores do Judiciário. Os investi-
gados pelo CNJ já estudam como barrar, judicialmente, o envio de 
tais dados para a corregedoria.

O BC do Brasil começou a levantar como o pessoal da Justiça 
envia dinheiro para fora do Brasil. A burocracia analisa as transfe-
rências internacionais, feitas em reais, pelas antigas contas CC5. 
Passar um pente fino nos gastos dos juízes com cartões de crédito 
internacionais. As Declarações de Manutenção de Ativos no Ex-
terior (DCBEs) também servirão de elemento para a Corregedoria 
do CNJ tentar relacionar uma evolução patrimonial injustificada 
de magistrados e servidores com altas somas em dinheiro guarda-
das fora do Brasil.

Tais informações, em tese, “não serão levadas ao público”. Fi-
carão sob a guarda da corregedoria do CNJ. Esta é a base teórica 
sobre a qual a assessoria jurídica do Banco Central vai liberar as 
informações que até então faziam parte de uma caixa preta. As 
associações representativas dos magistrados já tentam barrar no 
Supremo Tribunal Federal, desde agosto, que tais dados saiam do 
BC do Brasil para o CNJ.

Como o Banco Central do Brasil não é uma instituição inde-
pendente, faz parte do governo, na prática, o sigilo monetário dos 
magistrados e servidores do Judiciário acaba quebrado. O mesmo 
pode ocorrer com dados da Receita Federal, gerando também uma 
quebra de sigilo fiscal. Assim, a máquina governamental fica a 
serviço de uma ação contra magistrados sob investigação – o que 
pode ser justo ou injusto.

Com informação do Alerta Total.

PARA TODA A POPULAÇÃO DE MANHUAÇU

Em minha opinião o melhor lugar para se construir o IFET seria 
onde está sendo construída as casas do “Minha Casa, Minha Vida”, 
digo, na  saída para o Reduto. Realeza pode emancipar e o IFET 
nunca será de Manhuaçu, o povo parece que está sem  memória... 
Acorda Manhuaçu! Pedro Carlos Morador do bairro Petrina

ÓRGÃOS RESPONSÁVEIS 
PELO TRâNSITO DE MANHUAÇU

Esse trânsito de Manhuaçu, entre a rodoviária e a praça, está uma 
loucura. Nós motoristas temos que ter muita paciência e controle do 
que estamos fazendo, senão é perigoso causar acidentes ou atrope-
lar pessoas. Nos horários de almoço e a tarde por volta das 17h30 
fica impossível sair de carro. Não se encontra vaga para estacionar 
e cada vez está piorando. Até para quem usa o ônibus está difícil, 
sempre superlotados e sem horário certo para passar. O jeito está 
sendo ir a pé, pelo menos chega mais rápido e economiza. Gostaria 
que os órgãos competentes olhassem a situação do trânsito em Ma-
nhuaçu e tomasse a responsabilidade de melhorá-lo.  

Roberto Moreira

CUIDADO COM A PROGRAMAÇÃO DE TV

Será que a humanidade está perdida, a semana passada depa-
rei com a minha filhinha de 5 anos  dançando e fazendo gestos, 
fiquei intrigado, não entendendo nada, já que estavam ali outras 
coleguinhas dela e minhas sobrinhas que foram logo dizendo: ela 
está imitando” As Poderosas”. Hoje é comum as crianças imita-
rem tudo o que veem na televisão. Nós pais,devemos estar atentos 
àquilo que está sendo imitado, para que nossos filhos aprendam a 
distinguir o certo do errado e não imitem tudo automaticamente. 
“Entretanto, como atualmente os pais trabalham o dia inteiro, fica 
muito difícil acompanhar de perto os “modelos” que as crianças 
estão seguindo a partir da programação ‘infantil” apresentada pela 
televisão no período diurno.

Na última semana, devido a uma forte gripe, fui dispensada do 
trabalho por dois dias e pude observar duas coisas: o forte conte-
údo erótico e a enorme violência veiculada nos filmes e desenhos 
animados.

Em vista dessa realidade, gostaria de saber a opinião dos outros 
leitores deste jornal sobre as seguintes questões:

1. As televisões não precisam ter preocupações educacionais, 
vale tudo em busca de audiência, mesmo quando se trata do pú-
blico infantil?

2. Como poderíamos controlar o conteúdo da programação in-
fantil das televisões sem que isso configurasse uma restrição à li-
berdade de expressão?

Patrícia Fialho

AUTORIDADES COMPETENTES

Tem uma pergunta que não quer calar: “Cadê os ônibus que não 
passam mais no Hospital César Leite? Covardia!

Moro longe do centro e necessito do ônibus todos os dias para 
trabalhar,  há alguns meses a companhia de ônibus da nossa cidade 
retirou dois pontos de parada que existiam na rua atrás da Matriz 
e deixou um ponto perto do restaurante Sabor da Fazenda, até aí 
nós aceitamos. Mas, além disso, eles deixaram de dar a volta no 
Hospital César Leite, e nem se quer avisaram essa mudança. Ago-
ra quem tem que ir ao Hospital ou a UPA, tem que parar perto do 
Sabor da fazenda e andar até lá. Nem todo mundo tem dinheiro 
para pagar um taxi para ir a UPA.

Hoje me deparei com uma pessoa idosa que desceu do ônibus 
antes da igreja, e subiu a pé quase sendo arrastada por seus acom-
panhantes.  Gostaria que fosse analisada esta situação, isso é uma 
falta de respeito. Se houvesse uma empresa concorrente nada dis-
so estaria acontecendo.

Soraia Campos de Souza

FUNCIONÁRIA DO SAMAL DE MANHUAÇU 

A prefeitura pagou a salário de todos os cargos comissionados 
da prefeitura, ou seja, sua turma e apadrinhados, inclusive o pró-
prio salário de prefeito de 17 mil e do vice de 10 mil reais. Pagou 
os da prefeitura também. Mas aqueles que mais precisam não re-
ceberam, os funcionários do Samal. Eles estão espantados com o 
que aconteceu hoje e temem pelos próximos meses. Se a coisa está 
assim agora, e o Décimo terceiro, será que sai?

EX-JOGADOR DE FUTEBOL DECAPITADO NO RIO

A família de João Rodrigo Silva Santos re-
conheceu como dele o corpo encontrado no 
Rio Guandu, em Seropédica Baixada Flumi-
nense, na noite de terça-feira (29). O comer-
ciante e ex-jogador foi morto na madrugada 
de terça e sua cabeça foi deixada dentro de 
uma mochila em Realengo, zona oeste, em 
frente à casa onde ele vivia com a mulher, 
uma policial militar da UPP do São Carlos, 
no centro. Segundo o cunhado de João, o re-
conhecimento foi possível por causa de uma 

marca na barriga. A Polícia Civil só confirmará a identidade da 
vítima após exames.

Ainda de acordo com a polícia, o corpo foi levado para o IML 
de Campo Grande, na zona oeste, e transferido para o IML do 
centro do Rio na manhã de quarta-feira (30).

VINGANçA é uMA DAS HIPóTESES: A Divisão de Homi-
cídios da Polícia Civil estuda duas hipóteses. A principal suspeita é 
de que o crime tenha ocorrido por vingança, já que a vítima divul-
gou no Facebook imagens dos ladrões que roubaram a loja dele. Os 
investigadores também cogitam a possibilidade de os criminosos 
terem descoberto que a mulher de João era policial militar.

"MENDIGO GATO" DA RUA PARA AS PASSARELAS

Rafael Nunes se mudou de Curitiba para Niterói, onde vive com 
a jornalista Clarissa Costa. Conhecido em todo o Brasil como o 
"Mendigo gato de Curitiba", 31 anos, resolveu começar uma nova 
vida no Rio de Janeiro. Após assinar contrato com uma agência de 
modelos carioca, ele se mudou para Niterói, onde está morando 
com a namorada Clarissa Costa Couto, de 27, uma jornalista que 
se apaixonou por ele desde o primeiro contato por telefone. Após 
tomar conhecimento que Rafael havia deixado uma clínica de rea-
bilitação, Clarissa resolveu doar um computador a ele. E bastou o 
primeiro contato para não se desgrudarem mais.
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"Faltou voNtaDe política De votar. a base tem maioria para votar tuDo, 
quaNDo eles querem passam o rolo compressor."

• CPI TUCANA MIRA GOVERNADORES 
LIGADOS A DILMA

Os governadores Agnelo Queiroz (DF), Jacques Wagner 
(BA), Sérgio Cabral (PMDB) e Cid Gomes (CE), todos da 
base de apoio ao governo Dilma, são objetivos prioritários 
da tentativa de CPI no Senado para investigar obras da Copa, 
com discreto estímulo do governador de Pernambuco, Eduar-
do Campos (PSB). O senador Mário Couto (PSDB-PA) que 
a propõe, cumpre tarefa de outro tucano, Alvaro Dias (PR).

• OS ESTÁDIOS

O PSDB acha que os estádios de Brasília, Rio de Janeiro, 
Bahia e Ceará são os que mais têm “potencial de escândalo”.

• É A ELEIÇÃO

Uma vez instalada na terça (5), a CPI terá 180 dias, com 
direito a mais 6 meses. Prazo ideal para quem quer pertur-
bar a reeleição de Dilma.

• ALMA TUCANA

Dez dos onze senadores do PSDB assinaram a CPI. Entre 
eles, Aécio Neves, numa assinatura estranha, mas dele.

• AÉCIO COM MARIN

Aécio Neves quer atacar Dilma não 
a CBF. Ele posou sorridente com 
José Maria Marin, quando este era 
hostilizado pela presidenta.

• REPASSES PÍFIOS AO PRONAF 
À PROVA DE MAQUIAGEM

As transferências de recursos federais para o fomento da agri-
cultura familiar (Pronaf) somam R$ 1,5 bilhão desde 2004, 
segundo informa o Portal da Transparência, mas o Ministério 
do Desenvolvimento Agrário prefere outros números. Justifi-
ca as liberações consideradas pífias incluindo os contratos de 
financiamentos de agricultores junto a bancos oficiais. Só não 
explicou que é dinheiro para ser devolvido com juros.

• QUEDA LIVRE

Segundo o Portal da Transparência, Lula destinou R$ 1,52 
bilhão ao Pronaf, e Dilma abandonou o programa: transfe-
riu só R$ 17,3 milhões.

• TRANSFERÊNCIA ZERO

Portal da Transparência não mostra um só centavo trans-
ferido para o Pronaf até agosto. Já para o Bolsa Família, 
foram R$ 16,34 bilhões.

• SEMÂNTICA

Segundo o MDA, o Pronaf já levou mais de R$ 115 bi-
lhões. Só não explica que essa grana é para financiamento, 
não transferências.

• TERRORISTAS

Pedro Simon (PMDB-RS) calou o Senado, 
fazendo um paralelo entre o caminhão-tan-
que capturado na Fernão Dias e o Boeing 
do 11 de setembro, ambos carregados com 
30 mil litros de combustível, cada.

• NOVO BLOCO

Após quase um mês de negociações, PP e Pros anunciarão 
a criação de “bloco programático”, na Câmara dos Depu-
tados, em torno de dez propostas, como redução de impos-
tos, saúde, convívio com seca…

• PREGO NO CAIXÃO

Era de enterro o ambiente no consulado-geral em Sidney, 
às vésperas de Finados: findo o prazo na sexta (1), ficou no 
limbo o relatório final do processo no Itamaraty contra o 
embaixador Américo Fontenelle e seu adjunto César Cida-
de, acusados de assédio moral e sexual.

• NÃO COME MOSCA

De olho nos assédios de Geraldo 
Alckmin (PSDB-SP) para manter 
o apoio do PSD em 2014, o ex-
-presidente Lula já pediu reunião 
com o vice-governador e ministro 
Afif Domingos (Micro e Pequena Empresa).

• ILHA DA FANTASIA

Com os soldos lá embaixo, militares estão de queixo caí-
do: o Clube Militar oferece pacote de Natal e réveillon na 
sede da Lagoa, no Rio, e Carnaval em hotel de Cabo Frio, a 
R$10 mil, com diárias de R$ 500.

• POLÍTICA DA HISTERIA

Críticas à Controladoria Geral da União, do petista Jorge 
Hage, deixam aspones à beira de um ataque. É pressão da 
chefia, coitados. Sapecam “nota de esclarecimento” que 
nada esclarece e adotam a política de ofender críticos da 
CGU no caso Rose, aquela amiga íntima de Lula.

• CONVERSA FIADA

A bancada do PMDB decidiu votar contra a proposta do go-
verno de mandar instalar no país os principais data-centers 
de provedores de conteúdo à internet, sob avaliação de que 
não impedirá a espionagem.

• DÍZIMO POSTAL

Método rápido de contribuição petista nos Correios: requi-
sita servidores de nível médio em outros órgãos para nível e 
salários superiores. O superintendente-executivo, Idel Pro-
feta, chegou requisitado do INSS.

• FINADOS

Hoje é dia de lamentar o enterro dos nossos impostos es-
candinavos em negócios africanos, Eike Batista, Petrobras, 
Cuba e mordomias oficiais.

1- Nenhum erro é belo!   
2- Corrigir tudo deve ser anelo!!            

3- Empenhar nisso é ótimo martelo!!!          
      

1 - Apresentando – § O holandês-
-professor-de-Grego, Frans Leonard 
Schalkwijk (da foto), que nasceu na 
capital Amsterdam em 1928 (ano que 
meu falecido pai nascera num córre-
go em Mutum/MG), quando um aluno 
confundia algo em Grego que fazia 
sentido, no Português, dizia que era 
um “erro bonito”. Esse pastor e missio-
nário, que do interior do Paraná fora para a capital de 
Pernambuco, estando como “reitor” (diretor) de dois de 
meus seminários, no Recife/PE, e que foi meu professor 
de História e Geografia da Bíblia, Grego, e, de rebarba, 
“Manuscritologia”, e, que faria doutorado no Brasil, até 
que entendia de Português, mas penso que ele queria di-
zer que tal erro era lógico, ou melhor, fazia “sentido” em 
aparência lingüística. § Quaisquer erros são horrendos! 
Até aqueles que u´a tenra criança faz, engraçadamente!! 
Mais que rir, deve-se ajudar a criança a acertar!!! § Sem-
pre em tudo, por todos, com todos e para todos deve ser 
nosso e VOSSO objetivo...        

2 - Exemplificando – § Al-
guém foi ler na Epístola de 
Paulo aos Efésios, capítulo 2, 
versículo 3, parte “b”: “e éra-
mos por natureza filhos da ira, 
como também os demais.” – ai, 
ele leu “erramos por nature-

za”... faz “sentido”. § Um atleta foi dizer que havia todo 
aparato, disse “´amparato´”... faz “sentido”, pois, mais 
que aparato, precisamos de “amparato” (palavra que não 
está no dicionário, mas que não deixa de ser bom neolo-
gismo ou boa palavra-nova).  § U´a senhora nova foi ler 
no Livro Salmos, cap. 139, vers., “b”: “tu me teceste no 
seio de minha mãe” – ela leu “no meio de minha mãe”... 
faz “sentido”, pois cada um foi concebido no meio de 
sua mãe.    

3 - Intensificando – § Sim, er-
ros lingüísticos fazem “sentido”. 
Isso nos faz lembrar de triques-
-troques, assim grafado por Antô-
nio Houaiss, que ainda informa ser 
expressão de entre 1521 a 1558, 
significando trocadilho, e confusão 
de termos. Para Aurélio Buarque de Hollanda Ferreira, 
a grafia é triquestroques, significando jogo de palavras, 
equívoco, trocadilho. Para este, a palavra é plebeísmo, 
ou “modos, frases, palavras que só usa a plebe.” – Plebe 
é “O povo, por oposição aos nobres [...] o populacho”. 
Aliás, atualmente, triques-troques é mais, não de plebe 
ou populacho, embora dos mais simples venham algu-
mas pérolas. § É claro que gostamos da verdade, e, que 
mentira é pecado, quaisquer mentiras. Até por que “to-
dos os mentirosos” e “todo aquele que ama e pratica a 
mentira” têm final trágico (confira em Apocalipse, c. 21, 
v. 8 “a”, e 22.15b). Por isso, nós que gostamos de ex-
plicar muito, de comunicação parentética, e, de triques-
-troques, estamos maneirando, embora Deus e a Bíblia o 
usem! Bem!!! Por isso, temos lutado para ter texto mais 
claro, logo, ser menos prolixos. Por isso, aproveitaremos 
de material excedente para um escrito – Prolixo não, e 
nem pro lixo –.   § Resumamos! Devemos estar pela ver-
dade, martelando-a, bem!!! E – como já escrevemos!... 
repitamos!! –: Sempre (...), por/com/para todos deve ser 
o objetivo!!! 

   
1- A verdade não é bela? 

2- Para ela a gente não apela??
3- Verdade pra política é só na lapela???

(*) O articulista é graduado em Teologia e pós em 
História Eclesiástica.                                           

 

“Erros” bonitos ou erros “Bonitos”?    

Celso de Medeiros Costa (*)      

Tri-Objetiva - 71

Candidato ao go-
verno do Rio, Darcy 
Ribeiro chega em 
caravana a Trajano 
de Morais, norte Flu-
minense. Trabalhista 
histórico, o deputa-
do federal Bocayuva 
Cunha pega o mega-
fone e põe-se a gritar:

- Essa é a campanha do PDT, a campanha dos Ribeiro. 
É Darcy Ribeiro, é Trajano Ribeiro, é Adalberto Ribeiro, 
aqui tem Ribeiro para todo lado!

pÉ De ribeirol
PODER SEM PUDOR

DEPUTADO BRUNO REIS (PMDB), EXPLICANDO PORQUÊ O VOTO ABERTO NÃO FOI VOTADO NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DA BAHIA.



5acesse: www.jm1.com.br5 de novembro / 2013

PROJETOS ESPORTIVOS SOCIAIS, PARARAM POR QUE?

Projetos sociais do gover-
no federal foram implan-
tados em diversas faixas 

etárias com a finalidade de 
atender  jovens adolescentes 
e crianças em alto risco so-
cial, Manhuaçu na gestão do 
prefeito Mário Assad através 
da então secretária de Ação 
Social  Gena Clara trouxe os 
projetos  AGENTE JOVEM, 
PET, AABB/COMUNIDA-
DE dentre outros, faço desta-
que a estes pois tive o prazer 
de acompanhá-los de perto e 
até mesmo trabalhar em um 
deles, o AABB/COMUNI-
DADE. Gostaria de indagar 
da atual administração o que 
foi feito desses projetos so-
ciais, principalmente no cam-

po esportivo que é nossa área 
de atuação. Lembro bem de 
diversas equipes montadas 
para dar sustento aos proje-
tos, inclusive torneios internos 
eram realizados com a parti-
cipação de empresários e dos 
pais, padastros e madastras 
dos jovens e crianças. 

Era um trabalho de integra-
ção total e que muito colabo-
rava em retirar das ruas esses 
jovens e crianças e hoje perce-
bo que muitos deles já ocupam 
lugares dentro da sociedade de 
nosso município dando provas 
que o trabalho realizado foi 
acertado. Não podemos nos 
calar diante de uma adminis-
tração que em 11 meses ainda 
não executou um projeto es-

portivo social. Como ficaram 
os convênios junto ao governo 
federal nessa área? O que foi 
feito em relação a continuidade 
dos projetos sociais esportivos? 
São perguntas que devemos 
fazer constantemente até que 
venhamos a obter respostas. 
Peço a Câmara Municipal que 
através da comissão respon-
sável por essa área verifique 
e dê a população as respostas 
deste nosso questionamento, o 
que não pode é nossos jovens 
e adolescentes ficarem desam-
parados como estão pelas ruas 
da cidade. 

O que estou percebendo na 
atual administração é um total 
descaso em relação a classe 
mais sofrida de nosso povo, 

vejo vários torneios esportivos 
sendo realizados principal-
mente no esporte especializa-
do, mais nenhum deles volta-
do a área social de alto risco, 
que são aquelas que os adoles-
cente e jovens são deixados ao 
relento. Enquanto os governos 
federal e estadual combatem a 
criminalidade efetuando pro-
jetos como estes citados aqui, 
a administração municipal 
simplesmente acaba com eles 
sem dar nenhuma satisfação 
a sociedade. Se nossos jovens 
e adolescentes não falam por 
eles, conclamo aqueles que 
tem condições de falarem que 
se unam a nós e busquem res-
postas junto ao executivo mu-
nicipal.

PETI - Programa de Erradicação do Trabalho Infantil

Existe um provérbio chinês que diz o seguinte: “Se 
você quer um ano de prosperidade, cultive trigo. Se 
você quer dez anos de prosperidade, cultive árvores. 
Se você quer cem anos de prosperidade, cultive pes-
soas”. 

Quando um beija-flor entra em uma floresta, ele pro-
cura pequenas flores crescem em lugares estranhos, 
sobre as pedras e no chão. 

Ainda assim o beija-flor as procura. Ele busca o que 
há de melhor na floresta, procura flores, as melhores 
flores. Acredite, são cerca de duas mil flores por dia! E 
um abutre, ao entrar na mesma floresta, o que ele pro-
cura? Procura o que há de pior nela... Restos mortais. 

Vamos refletir: A floresta são as pessoas. E nós, o 
que temos sido na vida, beija-flor ou abutre? Porque 
assim como toda floresta possui flores e restos mortais, 
da mesma forma, todo ser humano possui qualidades 
e defeitos. Estamos qualificando ou desqualificando as 
pessoas? 

A crítica quando construtiva é boa, mas muitas ve-
zes é fútil, isto é, na maioria dos casos desqualifica, 
fere o orgulho e traz ressentimento. A crítica é encara-
da como ataque e coloca as pessoas na defensiva. 

Para ilustrar, aqui vai um pequeno registro da histó-
ria narrada no meu livro Sua vida Não é uma Questão 
de Sorte (Editora Ideia): O primeiro-ministro britâni-
co Winston Churchill discursava na câmara, quando 
a deputada Nancy Astor, sua adversária política fer-
renha e que não gostava mesmo dele, levantou-se e 
interrompeu o discurso, furiosa: “Ministro, se você 
fosse meu marido, eu colocaria veneno no seu café!”. 
E o Ministro nem pestanejou e respondeu de imediato: 
“Senhora, se eu fosse seu marido, eu tomaria o café!”. 

Prezados amigos, não pode haver amizade onde há 
desconfiança ou deslealdade ou ainda injustiça. Os 
maus, quando se reúnem, não são amigos, são cúmpli-
ces. O entusiasmo é a segunda coisa que mais contagia 
o ser humano. A primeira, infelizmente, é a falta dele.  
Parece que o passatempo nacional nas rodinhas de fim 
de tarde é falar de coisas negativas, da crise, do gover-
no, da manchete manchada do momento e por aí vai... 

Prezado amigo! Não é preciso fugir dos problemas.  
A reflexão é: O problema não é o problema, mas a ati-
tude que temos diante dele. Para resolvê-los é preciso 
determinação, qualificação de pessoas e muita motiva-
ção. Não será o abutre que irá resolver a situação por-
que quando voa, fica olhando para baixo, esperando o 
primeiro que morrer para dar o bote. 

A solução vem daquele que, mesmo sendo peque-
nino no tamanho, ou seja, o beija-flor voa alto, em di-
reção ao horizonte, procurando alguma coisa melhor 
para fazer. 

E você? Está qualificando ou desqualificando pes-
soas?

Pense nisso, um forte abraço e esteja com Deus!
* Gilclér Regina, palestrante de sucesso, escritor 

com vários livros, CDs e DVDs motivacionais que já 
venderam mais de cinco milhões de exemplares. Clien-
tes como General Motors, Basf, Bayer, SEBRAE, Cai-
xa, Banco do Brasil compram suas palestras. Mais de 
2000 palestras realizadas no país e exterior.

“O problema não é o 
problema, mas a atitude 
que temos diante dele”

Gilclér Regina

População de Realeza denuncia 
descaso de empresa de ônibus

Realeza - Pessoas indigna-
das com uma linha de ônibus 
que passa pelo distrito de Re-
aleza fizeram uma denúncia  
informando que o coletivo 
que deveria passar pelo inte-
rior da comunidade, deixou 
seus passageiros para trás, ao 
realizar outra rota e ignorar 
dois pontos de ônibus exis-
tente na avenida JK.

De acordo com estes pas-
sageiros, o ônibus da linha 
Santo Amaro de Minas a Ma-
nhuaçu pertencente à empre-
sa de viação Vale do Piranga, 
que passa pelo distrito de Re-
aleza às 13 horas, tem como 
rota entrar na comunidade 
pela rua Esmeralda, passar 
por dois pontos de ônibus que 
existem na avenida JK antes 
de retornar para a rodovia 
BR-262 com destino a Ma-
nhuaçu. Mas estes passagei-
ros entraram em contato com 

a reportagem para informar 
que o veículo passou direto 
pela rodovia, ignorando estes 
dois pontos. Segundo uma 
das passageiras, ela teria uma 
consulta médica marcada 
para as 13h30 em Manhuaçu 
naquele dia e foi obrigada a 
tomar outro ônibus, chegan-
do à cidade somente às 14 
horas e perdendo a sua con-
sulta.

Atendendo a esta denún-
cia, a reportagem decidiu 
aguardar na tarde de ontem 
por este ônibus em um dos 
dois pontos existentes nesta 
avenida no horário indicado 
pelos denunciantes. E ficou 
constatado que novamente o 
coletivo passou pela rodovia, 
deixando sete passageiros 
para trás, além da reporta-
gem.

“Esta situação chega a ser 
absurda. Nós ficamos sem 

saber quando este ônibus irá 
de fato passar por aqui. Pre-
cisamos saber se poderemos 
estar no ponto aguardando o 
ônibus passar ou se teremos 
que procurar outro local”, 
disse a servidora pública Ma-
dalena Mendes Amorim, que 
foi uma das passageiras que 
não conseguiu viajar naquele 
ônibus.

Resposta da Viação: A 
reportagem procurou os res-
ponsáveis pela empresa de 
viação que disseram estarem 
cientes pelo motorista, que li-
gou para informar sobre uma 
obstrução na rua Esmeralda 
que impediu que o veículo 
passasse por ali. Durante a 
conversa, foi passado ao ge-
rente de tráfego da empresa, 
Rodrigo Macedo, que quando 
a respectiva linha era da em-
presa de viação Riodoce, os 
motoristas passavam por si-

tuação de obstrução daquela 
via, porém, para não deixa-
rem os passageiros para trás, 
eles entravam pela avenida 
JK.

Rodrigo informou que na-
turalmente o motorista por 
ser novo na rota, durante seu 
treinamento pela linha, não 
deve ter passado por uma 
situação de obstrução, que 
pudesse determinar uma rota 
alternativa para não deixarem 
de passar por aqueles pontos 
de ônibus.

Diante deste fato, o gerente 
informou para a reportagem 
que estaria instruindo seus 
motoristas para realizarem a 
mesma alteração. Ele infor-
mou que os passageiros po-
deriam ficar tranquilos que 
não aconteceria novos incon-
venientes semelhantes a este.

 
Com informações TEMPO+
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Representantes dos fun-
cionários do SAMAL esti-
veram na Câmara de Ma-
nhuaçu para saber o motivo 
dos servidores não terem 
recebido o pagamento re-
ferente ao mês de outubro. 
Acompanhados do pre-
sidente do Sindicato dos 
Trabalhadores Municipais 
(SINTRAM), eles foram 
informados pelo Presidente 
Maurício Júnior que o pro-
blema é apenas do Governo 
Municipal. “A Câmara de 
Manhuaçu já aprovou qua-
tro milhões de suplementa-
ção no orçamento, há quinze 
dias. A prefeitura deveria ter 
feito o pagamento dos servi-
dores do SAMAL. Não dá 
para entender como deixam 
justamente os trabalhadores 
de menor salário sem paga-
mento”, declarou.

Na quarta-feira, 30, foi fei-
to o pagamento de todos os 
servidores municipais, con-
tudo os funcionários do SA-
MAL foram informados que 
não iriam receber e que não 
haveria previsão para o di-
nheiro deles ser liberado. Mas 
com a interferência da Câma-
ra Municipal o pagamento foi 
realizado sexta-feira. (1/11). 
“O Administrador do SA-
MAL, Welen Mendonça, me 
informou que não iria pagar 
por que precisava de uma au-
torização da Câmara. Tenho 
vários anos de prefeitura e 
nunca vi esse negócio de ter 
que pedir os vereadores para 
pagar o nosso salário. Nós 
trabalhamos e temos direito 
de receber. O dinheiro é do 
nosso suor”, reclamou Rosa-
ne Leite da Silva. 

Ela procurou a Câmara 
de Manhuaçu para questio-

nar o problema. “Eu vim 
aqui para saber o que estava 
acontecendo e os vereadores 
me mostraram que o projeto 
só chegou hoje. A prefeitura 
não podia ter feito isso com 
a gente”. Além de Rosane, 
a funcionária Eliane Bene-
vides, o assessor jurídico 
Glauber Carvalho Vidal e 
o presidente do SINTRAM 
Jaime Rodrigues Ferreira 
estiveram na Câmara.

Eliane Benevides também 
foi incisiva nas críticas. “Eu 
acho que foi um descaso 
com a gente. Só o pagamen-
to do SAMAL que não saiu. 
Nunca teve isso na prefeitu-
ra. Deram prioridade para 
pagar a feira da paz e deixa-
ram os menos favorecidos 
sem dinheiro. Não sabem 
que temos filhos para criar, 
aluguel, água, luz, comida 
para comprar. Dependemos 
do nosso salário”, reclamou 
a servidora.  Para ela, a Fei-
ra da Paz é apenas serviço: 
“Nós vamos à festa é para 
varrer e limpar banheiro. É 
uma injustiça deixarem a 
gente sem receber”.

AMEAçAS: Na Câmara, 
os servidores e o sindicato 
reuniram-se com os verea-
dores Maurício Júnior (Pre-
sidente), Anizio Gonçalves 
(vice-presidente) e Jorge Au-
gusto, Paulo Altino e Hélio 
Ferreira. Na reunião, Rosa-
ne, Eliane e o sindicato re-
lataram também as ameaças, 
advertências e suspensões 
que estão sendo feitas no 
SAMAL sem qualquer pro-
cedimento administrativo.

“Estamos sendo persegui-
dos. Todo dia tem negócio 
de advertência e, se a gente 
não assina, pegam duas tes-

temunhas para assinar. Eu 
estou aqui, dando entrevista 
e vim encontrar com os ve-
readores e já digo, se ama-
nhã ou depois tiver alguma 
perseguição para cima de 
mim, já sabem o motivo”, 
pontuou Eliane.

O Presidente do Sindi-
cato Jaime Rodrigues Fer-
reira também questionou a 
Câmara Municipal sobre a 
história comentada nos úl-
timos dias sobre o atraso 
do pagamento do SAMAL. 
“Eu achei interessante que, 
há vários dias, nas redes so-
ciais, pessoas alheias ao go-
verno municipal já vinham 
falando que o pagamento 
não seria realizado. Fico 
com receio disso. Começa 
um mês com esse problema. 
No mês seguinte, atrasa no-
vamente e só vai complican-
do”, destacou.

Jaime informou que a Câ-
mara de Manhuaçu apresen-
tou o protocolo do projeto 
de lei nesta quinta-feira. “O 
pagamento deveria ter sido 
feito na quarta. Então, em 
princípio, a Câmara não tem 
culpa desse atraso. A Ad-
ministração sabia que tem 
que pagar os funcionários 
do SAMAL no final do mês. 
Estamos acompanhando 
com apreensão”, afirmou.

O presidente do SIN-
TRAM ainda explicou que 
fez contato com o diretor do 
SAMAL e ele garantiu que 
o pagamento seria efetuado 
nesta sexta-feira.

Sobre as denúncias de 
perseguição para cima de 
funcionários, Jaime expli-
cou que o Sindicato já ado-
tou medidas judiciais em 
favor de servidores do SA-

Comissão e sindicato se reúnem com vereadores

MAL. “Temos outros casos 
que estão sendo acompa-
nhados de perto e podemos 
ingressar na Justiça para 
garantir o direito dos servi-
dores”, detalhou.

ÚLTIMA HORA: O 
presidente Maurício Júnior 
considerou um absurdo 
quererem colocar a Câmara 
Municipal em má situação 
perante os servidores do 
SAMAL. “Causou estranhe-
za nos vereadores termos 
funcionários nos procuran-
do e relatando essa história 
de não terem recebido por 
causa dos vereadores. É um 
absurdo uma alegação dessa 
natureza. A Câmara aprovou, 
há quinze dias, uma suple-
mentação de quase 4 milhões 

de reais para a prefeitura no 
orçamento. Pagaram os ser-
vidores, os secretários e até 
aqui na Câmara os vereado-
res já receberam, porque jus-
tamente a prefeitura deixou 
os funcionários do SAMAL 
sem receber?. Não dá para 
entender o que estão pensan-
do”, lamentou.

Ele ainda detalhou que a 
Câmara de Vereadores está 
com a pauta em dia. Na 
terça-feira, recebemos um 
projeto de lei para suple-
mentação com vários erros. 
Comunicamos a prefeitura 
dos erros e somente nesta 
quinta, dia 31, às 13 horas, 
é que enviaram um projeto 
que, em tese, está correto.  
“Será que a prefeitura não 

sabia que tinha que pagar os 
funcionários do SAMAL que 
trabalharam dia após dia na 
limpeza do município? Sin-
ceramente, é culpa exclusiva 
da Administração Municipal 
e do SAMAL esse atraso 
de pagamento. Na semana 
do servidor público, é dessa 
forma que presenteiam os 
trabalhadores municipais”, 
finalizou.

A Câmara Municipal tem, 
de acordo com o regimento 
interno, três dias para convo-
car reunião e votar qualquer 
matéria urgente. Segundo o 
presidente Maurício Júnior, 
a Administração conhece es-
ses prazos e, mesmo assim, 
enviou o projeto correto em 
cima da hora.

POLICIAIS MILITARES DE LAJINHA SÃO HOMENAGEADOS PELA 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE MINAS GERAIS

Sargento Martinho, Cabo Adenilson e 
Soldado Matos receberam a manifes-
tação de aplausos do Poder Legislati-

vo Estadual pela prisão de autor de crime 
sexual.

O trabalho que rendeu as homenagens 
iniciou através de um trabalho preventivo 
com a realização de palestras nas escolas, 
com o objetivo de capacitar os educadores 

a identificar alterações de comportamento 
de crianças e adolescentes, vítimas de vio-
lência sexual.

Nos dias seguintes o trabalho preventivo 
já deu resultado com a chegada de infor-
mações que permitiram os militares iden-
tificar a situação de risco de uma aluna e 
constatar que ela estava sendo vítima de 
abuso sexual pelo próprio pai.

Dia 28 de outubro, nasceu “Angelina” filha do nosso amigo e irmão em Cristo Julho e Geane. 
Sua alegria contagiou todos os amigos. Nossas homenagens e desejo de muitas felicidades 

e que Angelina seja uma bênção em suas vidas

Prefeitura atrasa pagamento e deixa 
servidores do Samal preocupados
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O Comando do 11º BPM, 
sediado em Manhuaçu, rea-
lizou nesta quinta-feira, dia 
31 de outubro, na cidade 
de Alto Caparaó/MG, nas 
dependências do Parque 
Nacional do Caparaó, o 1º 
Seminário de Políticas de 
Segurança Pública.

O evento foi voltado para 
o público interno e contou 
com a presença de todos os 
Oficiais e Praças que exer-
cem funções de Oficiais no 
setor administrativo e ope-
racional do 11º BPM. Teve 
como objetivo analisar e 
avaliar as intervenções e 
estratégias levadas a efeito 
pelos diversos segmentos e 
assessorias do Comando do 
11º BPM para a otimização 
e excelência da qualidade 
dos serviços.

A abertura dos trabalhos 
foi feita pelo Comandante 
do batalhão, Tenente-Co-
ronel Wanderson Santiago, 
que deu boas vindas aos 
presentes e comentou so-
bre a importância do even-
to para qualificação pessoal 
e profissional de todos que 
ali se encontravam e, con-
sequentemente, melhorar 
os serviços que são presta-

Policia Militar realiza 1º Seminário 
de Políticas de Segurança Pública

dos pela Polícia Militar na 
área de responsabilidade do 
11º BPM. “Reunir todos os 
Oficiais neste seminário nos 
permite nivelar os conhe-
cimentos e uma excelente 
oportunidade de trocarmos 
informações e sabermos 
tudo o que está sendo feito 
em nosso batalhão”, disse o 
Tenente-Coronel Santiago 
em sua fala.

Ainda durante a sua apre-
sentação o Comandante 
agradeceu aos policiais pe-
los serviços que vem sendo 
executados e pelos resul-
tados que o batalhão tem 
alcançado: “Sinto-me hon-
rado em trabalhar com uma 
equipe qualificada e com-

prometida como a de nosso 
batalhão. Percebo, reconhe-
ço e valorizo o empenho de 
cada um em sempre fazer o 
melhor para a policia e para 
a comunidade a qual servi-
mos. Momentos como este, 
vividos aqui neste seminário 
impactarão em nossas vidas 
e servirão de reflexão para o 
exercício de atividades pro-
fissionais. Acreditamos que 
os resultados desse evento 
serão altamente positivos”, 
concluiu o comandante.

Foram apresentados e de-
batidos temas relacionados 
às atividades operacionais e 
administrativas do 11º BPM, 
tais como as ações desen-
volvidas pelas companhias 

responsáveis pela execução 
do policiamento nas ruas: 
Operacionais, estratégias de 
marketing e endomarketing; 
atividades do setor de inte-
ligência, logística e recursos 
humanos.

O seminário teve tam-
bém a finalidade de chamar 
a atenção para ações que 
precisam ser aperfeiçoadas 
para melhorar as condições 
de trabalho dos policiais e 
assim, possibilitar uma me-
lhor prestação de serviços á 
comunidade.

As palestras foram minis-
tradas pelos oficiais, chefes 
das seções do Estado-Maior 
e pelos comandantes de 
companhias.

Nós mandamos todas as provas para o MP de 
Ipanema. As maiores impunidades que ocorrem 

no país, são exatamente por uma palavra.

ARQUIVAMENTO.

Ofício PJI/GAB nº 537/2013   

Ipanema/MG, em 15 de outubro de 2013

Ao Ilustre Sr. Devair Guimarães de Oliveira
Manhuaçu/MG.

Assunto:notificação (faz).

Notifico Vossa Senhoria de que nesta data foi pro-
movido o arquivamento da Notícia de Fato nº MPMG 
0312 13 000081-2 instaurado nesta Promotoria de Justiça 
com a finalidade de apurar a falta de publicidade, por par-
te do Município de Ipanema/MG, em edital de licitação.

Certifico-o de que poderá apresentar razões escritas 
ou documentos para impugnar tal decisão, no prazo de 
10(dez) dias, nesta Promotoria de Justiça.

.

MINISTÉRIO PÚBLICO DO 
ESTADO DE MINAS GERAIS

Fórum Genuíno Napoleão Magalhães
Avenida Sete de Setembro, 1030 - Centro - Ipanema/MG

Telefone/Fax: (33) 3314-1786
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Acompanhada dos vere-
adores Maurício Júnior  e 
Gilsinho, fui ao canil ave-
riguar se procedia ou não 
a noticia que correu no Fa-
cebook, sobre o sumiço dos 
animais.

Bom, as baias estão MUI-
TO MAIS VAZIAS, as celas 
mais limpas, haja vista que 
o número de animais dimi-
nuiu.

Contei 87 animais atual-
mente no canil municipal 
LIXO de Manhuaçu (MG).

Perguntei ao vigia o que 

Canil: Manhuaçu e seus problemas
tinha sido feito do restante 
dos animais e ele disse que 
muitos foram soltos na cida-
de e os demais adotados. Ele 
também não soube explicar 
mais nada ou não quis ex-
plicar, apenas disse que es-
tava cumprindo ordens dos 
grandes.

Durante esta semana, em 
conversa com o veteriná-
rio o mesmo disse que não 
sabia precisar o número de 
animais, mas que deviam ter 
em torno de uns 150.

Não sei dizer ao certo o 
número,  me chegou a in-
formação de que o número 
passava de 170 animais.

Para onde foram estes 
animais, foram devolvidos 
às ruas, foram sacrificados, 
foram doados, queria muito 
ter a resposta para tantas in-
dagações?

Vou fazer um BO para re-
gistrar o fato e na quarta-feira, 
depois do recesso forense vou 
procurar a promotora para re-
latar o que está acontecendo.

Seguem fotos do entorno do 
canil... LIXO PURO... Não é à 
toa que o canil é chamado de 

CANIL LIXO...
Que Deus tenha piedade 

dos animais que ainda resta-
am!!!

ESTOU INDIGNADA... 
PASSADA COM TUDO 
ISTO!!! 
Isabelle Villefort Carneiro

CCJ analisa projetos sobre 
a reforma administrativa

A Comissão de Consti-
tuição e Justiça da Assem-
bleia Legislativa de Minas 
Gerais (ALMG) emitiu, 
nesta terça-feira (29/10/13), 
pareceres de dois Projetos 
de Lei (PL) que tratam da 
reforma administrativa do 
Estado proposta pelo go-
vernador. O primeiro é o PL 
4.443/13, que tramita em 1º 
turno e determina a incorpo-
ração da Fundação Centro 
Tecnológico de Minas Ge-
rais (Cetec) pelo Instituto 
de Geociências Aplicadas 
(IGA). O relator, deputado 
Sebastião Costa (PPS), opi-
nou pela aprovação na for-
ma do substitutivo nº1, que 
visa apenas realizar adequa-
ções à técnica legislativa. O 
deputado distribuiu avulso 
(cópias) do parecer.

A proposição determina 
que, após a incorporação, o 
IGA passa a denominar-se 
Instituto de Geoinforma-
ção e Tecnologia (Igtec) e 
sucederá o Cetec nos con-
tratos, convênios e demais 
direitos e obrigações con-
traídos, além de definir que 
os bens móveis e imóveis 
que constituem patrimônio 
do Centro Tecnológico serão 
revertidos ao patrimônio do 
Igtec. A proposição tam-
bém realiza a adequação 
de cargos do Cetec para o 
Igtec: nove funções grati-
ficadas e oito cargos serão 
transferidos e três cargos 
em comissão serão extintos. 
Além disso, o projeto prevê 
que os cargos das carreiras, 
lotados no Cetec, serão lota-
dos no Igtec.

Por último, o PL prevê que 
o Poder Executivo poderá, 
mediante decreto, transpor, 
remanejar, transferir ou uti-
lizar, total ou parcialmente, 

os créditos adicionais e as 
dotações orçamentárias 
aprovadas na lei orçamen-
tária de 2014. 

De acordo com o parecer, 
o Cetec, bem como o IGA, 
integram, por vinculação, a 
área de competência da Sec-
retaria de Estado de Ciên-
cia, Tecnologia e Ensino 
Superior. Por esse motivo, 
é adequada, por motivos de 
reorganização da estrutura 
administrativa, a incorpo-
ração do Cetec pelo IGA. 
Conforme justificativa do 
governador do Estado, a 
alteração integra um con-
junto de medidas tomadas 
pelo Executivo com o obje-
tivo de reduzir custos. Essas 
mudanças, segundo ele, não 
vão afetar as políticas públi-
cas da área, as metas e os 
resultados pactuados com a 
população.

Ademg – A Comissão 
também emitiu parecer 
do PL 4.442/13, que tam-
bém tramita em 1º turno e 
extingue a autarquia Ad-
ministração de Estádios 
do Estado de Minas Gerais 
(Ademg) e transfere suas 
competências para a Secre-
taria de Estado de Esportes e 

Juventude (Seej). O relator, 
deputado Dalmo Ribeiro 
Silva (PSDB), opinou pela 
aprovação na forma do sub-
stitutivo nº 1, que visa ape-
nas adequar o texto à técnica 
legislativa. O deputado An-
dré Quintão (PT) pediu vista 
do parecer.

De acordo com a 
proposição, a Seej suced-
erá a Ademg nos contratos, 
convênios e demais direitos 
e obrigações. Além disso, 
o projeto transfere os bens 
móveis e imóveis da Ademg 
para o patrimônio do Es-
tado e extingue 26 cargos de 
provimento em comissão, 
sete funções gratificadas e 
10 gratificações temporárias 
estratégicas.

O PL também prevê que 
o Poder Executivo poderá, 
mediante decreto, transpor, 
remanejar, transferir ou uti-
lizar, total ou parcialmente, 
os créditos adicionais e as 
dotações orçamentárias 
aprovadas na lei orçamen-
tária de 2014. De acordo 
com o parecer, a alteração 
é adequada já que a Ademg 
integra, por vinculação, 
a área de competência da 
Seej.

O relator, deputado Sebastião Costa (PPS), opinou pela apro-
vação na forma do substitutivo nº1, que visa apenas realizar 

adequações à técnica legislativa. 
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O CATÁLOGO TRADICIONAL DE MANHUAÇU
HÁ 24 ANOS SERVINDO ESTA COMUNIDADE 

Denguemóvel e Dengômetro estiveram em Manhuaçu
O Denguemóvel e Den-

gômetro estiveram em Ma-
nhuaçu nos dias quinta-feira 
(31) e sexta-feira (1) reali-
zando um projeto do Gover-
no Estadual e da Secretaria 
de Saúde, oferecendo troca 
de materiais inservíveis (gar-
rafas pet, latas e pneus) por 
óleo comestível e materiais 
escolares (caderno e borra-
cha). Juntamente com este ca-
minhão esteve também o Den-
gômetro, que é uma tenda em 
que no seu interior houve  um 
espaço de convivência e de 
acesso às informações sobre 
a dengue. Tanto o caminhão 
quanto a tenda fazem parte 
da terceira etapa do convênio 
entre o município e o Governo 
Estadual no combate à Den-
gue e que se iniciou com a vin-
da de homens da força-tarefa 
no dia 21 de outubro. Com o 
projeto  ‘’Minha cidade sem 
Dengue’’.

Segundo informou Emil-
ce Estanislau Muniz, co-
ordenadora da Vigilância 
Ambiental, desta vez, ao 
contrário do que ocorreu 
quando o caminhão e a ten-
da estiveram na cidade em 
abril passado, as primeiras 
trocas serão por óleo co-
mestível e após o término 
do produto a troca continu-

ará por materiais escolares. 
Denguemóvel e Dengôme-
tro estiveram na Praça Cor-
dovil Pinto Coelho, no Cen-
tro de Manhuaçu nos dois 
dias de 9 às 16 horas.

“A dinâmica da troca foi a 
seguinte: para cada 20 latas 

de qualquer tamanho foi um 
litro de óleo, para cada 20 
pets, também de qualquer 
tamanho, foram trocados 
por um litro de óleo e para 
cada pneu também um litro 
de óleo de cozinha”. Acres-
centa Ana Alice de Castro.

Ana Alice de Castro
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CANTINHO DE FÉ
por 

Pr. João Soares 
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Era o final do dia, e o médico estava esgota-
do. Já ia se preparando para deixar o consultório, 
quando a secretária interfonou e disse que alguém 
queria uma consulta de emergência. Bem que ela 
tentou argumentar que o expediente estava encer-
rado, e que o médico estava exausto. Mas havia 
nas palavras do homem um quê de desespero, que 
tornou irrelevantes os argumentos da moça.

Com ar aborrecido, o doutor concordou em ver o 
cliente da hora undécima. Chamava-se Adão Reis 
e tinha um problema grave:

- Do que se trata, amigo?
Como se fosse uma máquina de falar, o homem 

disparou:
- Comecei como por curiosidade há oito anos, 

doutor. Mas agora não consigo mais me desven-
cilhar. Sou casado, mas nem sei mesmo se ainda 
sou. A droga me fez um marido péssimo. Dinheiro 
para casa não levo mais. A pequena poupança que 
a gente juntou se foi. A droga está me levando à 
miséria. Tive que vender o carro bem barato para 
fazer aí uns pagamentos. O pessoal já estava me 
ameaçando. Estou acabado, doutor. Minha mu-
lher cansou de reclamar, agora o que faz é cho-
rar. Meus dois meninos também estão estranhos 
comigo. Me olham com um olhar que eu nunca 
havia visto antes. Parece desprezo. Ou seja, eu 
estou sofrendo, e minha família também. Eu sei 
que eles não merecem isso. Do trabalho nem vou 
falar. Acho que não me despediram ainda porque 
o patrão era muito amigo de meu pai. Os cole-
gas de trabalho já perceberam o meu problema, 
e noto que se distanciam de mim; tudo isso sem 
dizer uma palavra. Mas nem precisava. Eu sinto 
no ar o distanciamento deles. Doutor, me ajude; o 
que eu faço?

O médico meneou a cabeça num gesto que traía 
impotência.

- Infelizmente, meu amigo, não vou poder aju-
dá-lo. Acabaram de decretar que os médicos não 
podem tentar interferir na vida pessoal do pacien-
te. Tentar curar você agora é contra a lei.

Dias depois, o corpo de Adão Reis foi visto pen-
durado numa árvore ressecada da Avenida Brasil!

Parábola da impotência

                 

 

Citações
Sábias

Citações
Sábias

“A amizade é uma 
predisposição recípro-
ca que torna dois se-
res igualmente ciosos 
da felicidade um do 

outro.”
Platão

“Se quiser derrubar 
uma árvore na metade 
do tempo, passe o dobro 
do tempo amolando o 

machado.”
Provérbio Chinês

“Pensamentos valem 
e vivem pela obser-

vação exata ou nova, 
pela reflexão aguda ou 
profunda; não menos 
querem a originalida-
de, a simplicidade e a 

graça do dizer.”
Machado de Assis

“Cada qual sabe amar 
a seu modo; o modo, 

pouco importa; o essen-
cial é que saiba amar.”

Machado de Assis

“O destino é severo. 
Sejamos nós indulgen-
tes. O que é preto talvez 

não seja escuro.”
Victor Hugo

“Em tempo de revo-
lução, cuidado com a 
primeira cabeça que 

rola. Ela abre o apetite 
ao povo.”

Victor Hugo

“Sinto a falta dele
como se me faltasse um 

dente na frente:
excrucitante”

Clarice Lispector

“Fique de vez em 
quando só, senão será 

submergido. Até o amor 
excessivo pode submer-

gir uma pessoa.”
Clarice Lispector

"A mocidade é a 
estação da felicidade 

sensual, a velhice, a da 
moral e intelectual."
Marquês de Maricá

"O vigor físico é bom, 
o vigor intelectual me-
lhor ainda, mas, muito 

acima de ambos, 
está o vigor do caráter."

Theodore Roosevelt

Saiba como prevenir o Pé Diabético
Problemas na circulação sanguínea 

nos membros inferiores podem fazer 
surgir sérias alterações conhecidas 
como Pé Diabético. Tais problemas 
ocorrem por conta de diabetes mal 
controlada, em especial após o indi-
víduo passar muitos anos com a taxa 
de glicose alterada.

O Pé Diabético se caracteriza pelo 
surgimento de neuropatia periférica 
(quando os nervos não funcionam 
normalmente e ficam dormentes), 
úlceras, infecções, isquemia ou trom-
bose. Por isso, quando não tratado, o 
Pé Diabético pode levar à amputação. 
A atenção deve ser redobrada entre os diabé-
ticos com mais de 60 anos de idade.

Para se prevenir quanto ao surgimento do 
Pé Diabético, é preciso tomar algumas me-
didas práticas e procurar o médico tão logo 
surja algum sintoma.

- Manter os níveis de glicemia bem con-
trolados e o acompanhamento médico cons-
tante (o médico deve examinar sempre os 
pés de portadores de diabetes tipo 1 e 2);

- Prestar atenção ao surgimento de sinto-
mas como formigamento ou dormência nos 
pés, sensação de agulhadas ou de queima-
ção, perda de sensibilidade ou fraqueza nas 
pernas. É comum que tais sintomas apare-
çam à noite;

- Examinar os pés diariamente em local 
bem iluminado a fim de identificar mudan-
ças na coloração da pele, o surgimento de 

frieiras, calos, escamações ou feridas. Se for 
difícil visualizar o pé inteiro, utilize um es-
pelho ou peça ajuda;

- Manter os pés sempre limpos, utilizando 
água morna (água quente pode causar quei-
maduras) e secá-los bem, com toalha macia;

- Cortar as unhas com cuidado e utilizar 
instrumentos adequados, não retirando a 
cutícula. Evitar pedicures, a menos que seja 
uma pessoa acostumada aos cuidados com 
diabéticos. Se houver calos, conversar com 
o médico antes de retirá-los;

- Usar meias de algodão ou de lã, sem cos-
turas. Evitar tecidos sintéticos;

- Usar calçados confortáveis e firmes, de 
preferência fechados. As mulheres devem 
evitar sapatos muito apertados e utilizar 
saltos baixos e quadrados. Em passeios 
como praia ou piscina, manter os pés pro-
tegidos.

Curry rápido de peixe
 Peixe fresco é uma ótima pedida para um almoço leve

 Este curry cremoso e leve compõe um prato 
luxuoso servido com arroz. Faça-o mais sua-
ve ou mais picante, de acordo com seu gosto. 
Acompanhe com uma salada verde ou batatas. 
Confira aqui como preparar esta refeição su-
perleve.

IngredIentes: 

Sal e pimenta-do-reino moída, 
600 g de filé de peixe de carne branca sem 

pele, 
1 colher (sopa) de óleo, 
2 dentes de alho, 
1 cortado em fatias finas e o outro triturado, 
1 cebola, bem picada, 
2 colheres (chá) de curry em pó (suave ou 

médio), 
1 colher (sopa) de extrato de tomate, 
½ colher (chá) de açúcar refinado, 
1 folha de louro, 
1½ xícara de arroz branco, 
1½ colher (sopa) de crème de leite azedo, 
Coentro fresco picado para decorar

1 – Tempere o peixe e corte cada filé em 
quatro.

2 – Esquente o óleo com o alho fatiado em 
uma frigideira de base larga. Cozinhe em fogo 
moderado até que esteja dourado; retire-o e 
descartando o óleo, usando uma escumadeira.

3 – Refogue a cebola no óleo por 5 minu-
tos ou até ficar transparente. Adicione o curry 
em pó e o alho triturado. Mexa por 1 minuto, 
acrescente o extrato de tomate, o açúcar, o lou-
ro e 200 ml de água fervente. Mexa, tampe e 

cozinhe em fogo baixo por 15 minutos.
4 – Enquanto isso, coloque o arroz em uma 

panela grande com 1¾ de xícara de água. Dei-
xe ferver por 1 minuto. Tampe, baixe o fogo e 
cozinhe por 10 minutos.

5 – Coloque os pedaços de peixe no molho, 
tampe e cozinhe em fogo brando por 8-10 mi-
nutos, ou até ficarem macios.

6 – Enquanto isso retire a panela de arroz 
do fogo e reserve-a, tampada, por 10 minutos. 
Afofe-o com um garfo.

7 – Com cuidado, tire o peixe com a escu-
madeira e coloque-o em uma travessa aqueci-
da com um pouco de arroz. Misture o creme 
azedo no molho e cheque o tempero. Tire a 
folha de louro. Despeje o molho sobre o peixe, 
decore com o coentro picado e sirva em se-
guida.

 
rendimento: 4 porções - 

tempo de preparo: 20 minutos. 
tempo de cozimento: 30 minutos

ACADEMIA 
KOMEIKAN

Rua Vicente de 
Paula Reis, 23

Bairro São Jorge 
(ao lado da Retífica)
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POLÍCIA POLÍCIA
Crime bárbaro, aposentada é morta com dois tiros na cabeça

Bom Jesus do Divino/
MG. Um crime bárbaro  
na noite desta  quarta-feira 
(30/10) chocou a comunida-
de de Bom Jesus do Divino, 
distrito de Divino.  Quatro  
indivíduos encapuzados en-
traram na residência de um 
casal de aposentados a fim 
de roubar-lhes todo o di-
nheiro da aposentadoria.

Os indivíduos já chega-
ram com muita violência, 
apontando a arma para a 

cabeça da senhora Nair dos 
Santos Santiago, 75 anos, 
que acabou sendo assas-
sinada com dois tiros na 
cabeça. Seu companheiro  
Sebastião Laureano Santia-
go (73) foi amarrado com 
muita brutalidade do lado 
de fora no quintal, enquanto 
os assaltantes reviravam a 
casa a procura de dinheiro. 
Após o assalto e o crime, os 
quatro  indivíduos fugiram 
levando mais de R$ 700,00 

em dinheiro,  tomando rumo 
ignorado. Sebastião, muito 
machucado, não soube in-
formar  quando ocorreu a 
morte da esposa, pois estava 
amarrado  e só soube infor-
mar que ao entrar dentro da 
casa viu Nair caída ao chão e 
a casa já cheia de gente. Fa-
miliares revoltados esperam 
“que justiça seja feita e que 
a polícia  continue com as 
investigações em busca des-
ses covardes bandidos”. Im-

portante destacar que Bom 
Jesus do Divino permanece 
sem policiamento efetivo, 
sendo constantes os assaltos 
naquele distrito. Qualquer 
ocorrência   militares  são 
acionados em Divino e só 
podem agir após percorre-
rem  uma distância de quase 
30km. A comunidade pede 
urgência em busca de mais 
segurança.

Com informações do 
Jornal O Campeão 

Explosão de Caixa Eletrônico: 
quatro presos e 126 mil reais recuperados

Pocrane/MG. A Polícia 
Militar prendeu quatro en-
volvidos na explosão do 
caixa eletrônicode Alvaren-
ga (MG). Eles foram loca-
lizados em Pocrane (MG). 
126 mil reais foram recupe-
rados. A ocorrência aconte-
ceu entre quinta-feira, 31, e 
sexta, 01/11.

Foram presos Anderson 
de Sousa Silva, 
27 anos; Ale-
xandre Morei-
ra Ferreira, 35 
anos; Aleandro 
Soares de Al-
meida, 25 anos; 
que são de Dia-
dema (SP) e 
Weverton Oli-
va de Oliveira; 
“Cowboy”, 26 
anos; de Tapa-
ruba.

A história começou em 
Alvarenga. Por volta de 
2:30 da madrugada de 
quinta, o caixa eletrôni-
co do Banco Bradesco foi 
explodido com dinamites. 
Quatro homens armadosfu-
giram num Palio/Weekend 
Adventure em direção a 
Pocrane, através da zona 
rural.

Durante o cerco e blo-
queio, ainda na madrugada 
de quinta, o carro foi loca-
lizado acidentado no Cór-
rego Santa Bárbara, já no 

município de Pocrane. Os 
bandidos entraram em uma 
mata fechada.

No amanhecer desta 
sexta, ainda patrulhando a 
zona rural, policiais visua-
lizaram três indivíduos an-
dando por uma pastagem. 
Eles saíram correndo, mas 
dois acabaram alcançados: 
Anderson e Aleandro.

Nesse inter-
valo, Weverton 
Cowboy foi 
até uma fazen-
da num Ford 
Ecosport e deu 
fuga para um 
dos elementos. 
Já nas proxi-
midades da BR 
474, o veículo 
foi abordado 
e o condutor 
preso. O carro 

consta como furtado.
Na tarde desta sexta, os 

militares foram novamente 
para a mata e localizaram 
o terceiro envolvido Ale-
xandre. Ele é o que fugiu 
enquanto os dois primeiros 
foram presos. Na mochila, 
estavam 126 mil reais, fur-
tados do caixa do Bradesco.

Ainda de acordo com a 
PM, os autores alegaram 
que, durante a noite, usaram 
varias cédulas de dinheiro 
para fazer uma fogueira a 
fim de se manterem aque-

Manhuaçu/MG. Um 
estudante de Direito, de 
22 anos, morador de Are-
ado, em Lajinha, foi preso 
na noite de quinta, 31/10, 
na região do Coqueiro, em 
Manhuaçu. Ele é acusado 
de negociar drogas próxi-
mo às faculdades, no bairro 
Coqueiro. Quatro porções 
de maconha foram encon-
tradas na mochila dele. De 
acordo com a Polícia Mili-
tar, o Centro de Operações 
Policiais Miltiar (COPOM) 
recebeu denúncia de que o 
estudante veio a Manhua-
çu para estudar e estava na 
porta da igrejaImaculada 
Conceição, no Coqueiro, 
vendendo drogas. Além das 
características e roupas, o 
denunciante informou quan-
do o jovem embarcou num 

Uno, de cor preta, e seguiu 
em direção à Baixada.

Viatura da PM conseguiu 
abordar o veículo no cruza-
mento do semáforo da Bai-
xada. “Na bolsa da faculdade 
dele, onde estava o caderno, 
também foi encontrada uma 
sacola plástica contendo 
quatro tabletes de maco-
nha e várias sementes da 
mesma droga.Apesar de ter 
mais duas pessoas no carro, 
o estudante assumiu a pro-
priedade da droga”, contou o 
Sargento Narciso. De acordo 
com o policial, além da de-
núncia de venda de drogas 
em Manhuaçu, havia infor-
mações semelhantes sobre o 
rapaz na comunidade em que 
ele mora. O jovem foi enca-
minhado para a delegacia.

Policia e Cia

Vilanova/MG. José Rafael 
Alves, 23 anos, é acusado de 
matar Wellington Almeida da 
Silva, 33 anos, numa lancho-
nete em Vilanova, na noite do 
domingo, 27, se apresentou 
na quinta-feira, 31. Ele foi 
até a delegacia de Manhuaçu 
acompanhado de seu advoga-
do. Mesmo após sair do fla-
grante, José Rafael foi preso, 
pois havia um mandado de 

prisão contra ele, expedido 
pela Justiça de Manhuaçu.

A delegada Dra. Camila 
Muller explicou que no de-
poimento José Rafael ale-
gou que foi ameaçado por 
Wellington. “Ele disse que 
vinha sendo ameaçado há 
alguns dias e que, no dia do 
crime, foi novamente alvo de 
ameaça. Disse que o Welling-
ton chegou a mostrar uma 

arma para ele. Aqui, durante 
o depoimento, falou que con-
seguiu uma arma emprestada 
e matou a vítima com medo 
de ser morto”, contou.

A delegada ainda expli-
cou que, na versão de José 
Rafael, Wellington vinha 
ameaçando-o por uma supos-
ta agressão contra o pai dele. 
“Ele alegou que Wellington 
o acusava de ter agredido o 

pai dele e que iria mata-lo. 
Vamos apurar esse fato tam-
bém”, destacou.

José Rafael foi ouvido e en-
caminhado para o presídio de 
Manhuaçu. Durante as buscas 
para o ingresso dele na carce-
ragem, agentes penitenciários 
acharam uma porção de ma-
conha num dos bolsos de sua 
roupa.

Portal Vila Nova 

Adolescente mata 
lavrador de 50 anos durante 

briga em Reduto
REDuTO (MG) - Edmar 

Coelho de 50 anos, foi morto 
com um tijolo de cimento na 
noite de sexta-feira, 01/11, no 
Córrego Barra do Jaguaraí, 
zona rural de Reduto. Um ado-
lescente de 14 anos assumiu 
que atirou o bloco depois da 
briga da vítima com a esposa.

Os policiais militares de 
Reduto chegaram ao local e 
Edmar estava caído no terreiro 
com afundamento de crânio 
acima dos olhos. Ele foi socor-
rido, contudo não resistiu. De 
acordo com a Polícia Militar, 
alguns vizinhos que preferiram 
não se identificar, disseram que 
o possível motivo seria um de-
sentendimento entre a compa-
nheira Renilda Pereira Lopes 
Ferreira, 40 anos, e Edmar. 
Ela estava tentando se separar, 

porém, ele não aceitava o tér-
mino do relacionamento e a 
ameaçava constantemente. Os 
policiais conseguiram localizar 
Renilda e o garoto de 14 anos 
no bairro Santa Terezinha, em 
Manhuaçu. 

O garoto disse que ouviu Ed-
mar ameaçando a mulher, co-
meçaram a brigar com socos e 
chutes. O adolescente detalhou 
que pegou um bloco de cimen-
to foi até próximo da vítima e 
o arremessou em direção a ca-
beça de Edmar. Ele caiu ferido. 
Renilda disse que ficou muito 
assustada com a briga entre o 
garoto e Edmar, saíram cor-
rendo e pediram ajuda para vir 
para Manhuaçu.

Os envolvidos foram con-
duzidos para a Delegacia de 
Polícia

Estudante de Direito 
é preso com drogas 

no Coqueiro

Acusado de homicídio em Vilanova se 
apresenta na Delegacia de Polícia.

cidos do frio. As armas não 
foram encontradas. Alega-
ram que deixaram na mata.

Weverton disse que rece-
beria cinco mil reais para 
dar fuga ao grupo.

Os acusados foram pre-

sos e conduzidos para a De-
legacia de Polícia Civil de 
Caratinga com os materiais 
apreendidos.

Polícia e Cia - 
Fotos Claudio Vianey / 

Jornal de Bolso
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HORÓSCOPO
ÁRIES – de 21/3 a 20/4: O mo-

mento agora, depois de uma semana 
com questionamentos e, quem sabe, 
até de mudanças de planos, é de 
seguir em frente e avançar em suas 
metas importantes. Marte harmonioso com Plutão dá o empurrão 
que precisa na área do trabalho.

Finanças: é possível que ocorram cobranças antigas ou você 
seja levada a adquirir novas aquisições e entrar numa ciranda 
financeira. Bem, aproveite o momento para fazer um balanço de 
tudo, planejar bem e pensar com objetividade antes de decidir.

TOURO – de 21/4 a 20/5: O mundo de fora, ou seja, de fora 
de seu círculo familiar e até de seus amigos, começa a lhe atrair, 
pois sua curiosidade e vontade de enriquecer sua rede social po-
derão trazer bons frutos se souber dosar bem seus interesses 
com o dos outros.

Finanças: para quem tem algum tipo de sociedade ou parce-
ria em algum negócio é bom estar preparada para possível ruptu-
ra a partir do conflito de interesses. O importante é que você terá 
de tomar as rédeas para avançar. Força para isso não lhe faltará.

GÊMEOS – de 21/5 a 20/6: E agora suas rotinas e, por con-
seguinte, seu cotidiano tende a fluir melhor. Tudo bem que as 
atividades podem ser muitas, mas agora você está com a faca 
e o queijo na mão para controlar bem suas tarefas, estudo etc. 
Observe e se ligue em sua intuição.

Finanças: procure checar bem as dívidas, sobretudo aquelas 
relacionadas aos malfadados impostos governamentais. Mas es-
capou um ou outro, então aproveite para equacionar a situação 
agora. Não adianta esconder nada que lá na frente aparecerá.

CâNCER – de 21/6 a 22/7: Chegou o momento de você extra-
vasar suas ideias, sobretudo porque agora sua criatividade está 
tinindo. Observe suas ideias a partir de agora e pense na possi-
bilidade de coloca-las em prática. Algumas questões familiares 
devem ser alinhavadas. 

Finanças: é bom saber que precisa buscar alternativas para 
possíveis questões financeiras neste início de mês e criatividade 
para buscar soluções você terá. Se você for prestador de servi-
ços, aproveite novas ideias para dar um up nos negócios.

LEÃO – de 23/7 a 22/8: As questões familiares influenciam 
bastante este momento. O importante é que os planos pré-
-estabelecidos têm tudo para oferecer algo que normalmente os 
leoninos não querem saber muito – seus limites. Se ocorrer um 
sim ou um não, a hora é de aprender.

Finanças: os esforços de um leonino são sempre recompen-
sados, mas é preciso tomar cuidado com o que fala para não 
prejudicar na frente. Se conseguir convencer seus familiares de 
alguma ideia, poderá colher os frutos. Boas perspectivas nos 
negócios.

VIRGEM – de 23/8 a 22/9: A partir deste início de mês, os 
virginianos podem colocar em prática seus conhecimentos que 
adquiriram durante algum tempo. Você se sente mais preparada 
para expor e lidar com os processos de comunicação, principal-
mente depois do dia 11.

Finanças: e olha só que coisa boa, perspectivas de negócios 
ou de aplicação de ideais na área pública podem surtir bons efei-
tos a partir de agora. Observe sua intuição para o momento certo 
de se expor para conquistar novos terrenos.

LIBRA – de 23/9 a 22/10: É possível que pensamentos do 
passado tragam novos sentimentos com o Sol, Saturno, Plutão 
e Mercúrio mexendo em várias áreas de sua vida. No fundo, 
você precisa de mais objetividade e clareza de pensamento para 
avançar. O momento é positivo. Confiança.

Finanças: é importante ter clareza de dívidas para não deixar 
escapar nenhuma para depois. O momento favorece uma mu-
dança de perspectiva e, se for o caso, até se mexer no planeja-
mento realizado anteriormente para equilibrar as coisas.

ESCORPIÃO – de 23/10 a 21/11: O poder das palavras tor-
nam-se seus aliados fundamentais para adquirir o que deseja. 
Se ainda existem obstáculos, o momento está bem favorecido 
para poder contorna-los. Mas não esqueça que sem esforço, per-
severança e determinação, nada pode acontecer.

Finanças: o período é bem positivo para você mostrar seus 
valores, até mesmo porque há a possibilidade de um maior re-
conhecimento no trabalho. Aproveite para eliminar  pendências 
antes de qualquer alteração no ambiente de seu trabalho.

SAGITÁRIO – de 22/11 a 21/12: Justamente quando mais 
precisa de tempo e energia para lidar com os inúmeros com-
promissos diante das perspectivas que se configuram no fim do 
túnel, é preciso tirar o pé do acelerador para poder lidar melhor 
com sentimentos, limites e objetivos.

Finanças: seu espírito mais solidário continua a dar o ar da 
graça com gastos ou serviços neste mês. Você está num mo-
mento especial e sabe que necessita de equilíbrio para lidar com 
dívidas, impostos e serviços contábeis neste período.

CAPRICÓRNIO – de 22/12 a 20/1: Sua rede social ganha 
nova dimensão a partir de agora e é possível que venham ideias 
ou novos contatos a partir dela. Saber lidar com o futuro, ou seja, 
planejar bem o que se poderá fazer para garantir segurança ma-
terial terá sua importância neste mês.

Finanças: nunca é tarde para alertar que é bom estar com as 
dívidas sob controle neste final de ano. Procure planejar bem os 
gastos destes próximos três meses, sem esquecer os fatídicos 
impostos, para não ter que pagar os juros e correções depois.

AQUÁRIO – de 21/1 a 19/2: Você tem a disposição de um 
guerreiro com todas as armas para avançar de uma forma vi-
brante em seus objetivos. É claro que a criatividade e o conheci-
mento adquirido com as experiências contarão muito. Aproveite 
e não deixe de lado sua intuição agora.

Finanças: sua carreira, evidentemente, tem muita importân-
cia em sua vida. Seu nome, suas habilidades e sua construção, 
idem. A consolidação de seus planos tem tudo para se efetivar a 
partir deste momento. Haja com prudência que colherá os frutos.

PEIXES – de 20/2 a 20/3: Uma das coisas mais fortes que 
os piscianos possuem é a ambição. Sua vontade de crescer e 
de construir, aliadas a um profundo sentimento, podem fazer a 
diferença. O momento é de ampliação de horizontes diante das 
perspectivas que se avizinham.

Finanças: as preocupações com as questões financeiras são 
sempre uma dificuldade diante das perspectivas e sonhos pré-
-estabelecidos como metas. O importante é conduzir tudo com 
objetividade e clareza para não atrapalhar a condução dos ne-
gócios.

pegadaastrologica@gmail.com/www.claudiavannini.com
www.facebook.com/PegadaAstrologicaPorClaudiaVannini

Astrológica por Claudia Vannini

Antônio Conselheiro morreu de diar-
réia: Ao contrário do que se diz, Antônio 
Conselheiro, o líder de Canudos, não mor-
reu de ferimentos recebidos na batalha tra-
vada para defender seu reduto de Belo Mon-
te. A causa foi uma prosaica diarréia que o 
desidratou antes do massacre final praticado 
pelas forças federais, que decapitaram seu 
cadáver para levar a cabeça como troféu.

Números da produção de ouro no Bra-
sil são desconhecidos devido ao contra-
bando: Oficialmente, o Brasil nunca foi 
grande produtor de ouro. Estima-se que não 
chegue a 3 mil toneladas a produção total, 
desde que a atividade da lavra começou. Na 
prática, os números são outros. Não se tem 
idéia das proporções do contrabando. Basta 
dizer que o Uruguai é um dos produtores 
sul-americanos de importância, sem possuir 
sequer uma jazida de ouro conhecida em 
seu território.

A única cidade brasileira fundada por 
franceses: Criada em 1612, São Luís é a 
única cidade brasileira fundada por frances-
es. Seu nome é uma homenagem a Luís XIII 
da França, o rei que ordenou a tomada do lo-
cal. Antes da chegada dos europeus, a terra 
era habitada por índios Tupinambás, que a 
chamavam de Upaon-Açu (Ilha Grande).
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LOIRAS...
A loira não conseguia passar no teste 

para nenhum emprego. Resolveu tomar 
uma atitude extrema para ganhar dinhei-
ro: - Vou seqüestrar uma criança! - pen-
sou! Com o dinheiro do resgate eu resolvo 
a minha vida... Ela encaminhou-se para 
um playground, num bairro de luxo, viu 
um menino muito bem vestido, puxou-o 
para trás da moita e foi logo escrevendo o 
bilhete: 'Querida mãe isto é um seqüestro. 
Estou com seu filho. Favor deixar o resga-
te de R$10.000,00, amanhã, ao meio-dia, 
atrás da árvore do parquinho. Ass: Loira 
seqüestradora ' Então ela pegou o bilhete, 
dobrou- o e colocou no bolso da jaqueta 
do menino, dizendo: - Agora vai lá e en-
trega esse bilhete para a sua mãe. No dia 
seguinte, a loira vai até o local combina-
do. Encontra uma bolsa. Ela abre, encon-
tra R$10.000,00 em dinheiro e um bilhete 
junto, dizendo: 'Está aí o resgate que você 
pediu. Só não me conformo como uma 
loira pôde fazer isso com outra...'

VENDEDOR
O vendedor estava numa dureza tão 

grande, havia meses não tirava um pe-
dido, que resolveu ir na igreja se benzer. 
No caminho de volta, encontrou uma 
lâmpada mágica no meio da rua. Esfre-
gou-a e de dentro dela saiu um gênio: 

- Meu amo! O senhor tem direito a três 
pedidos! 

- Então peraí que eu vou buscar o meu 
talão!

PROFESSORA
A mulher desempregada estava con-

sultando os classificados e decide ligar 
para um anúncio de faxineira. No final 
da conversa, a senhora que a atendeu lhe 
pergunta: - E quanto a senhora espera ga-
nhar por dia? - Ah, por menos de sessen-
ta Reais por dia eu nem saio de casa! - a 
mulher responde, categórica. - Mas isso 
é um absurdo! Eu sou professora e não 
ganho tudo isso! - E por que a senhora 
acha que eu parei de dar aula?
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Tatá Werneck revela que terminou 
o namoro mais uma vez

Tatá Werneck revelou, durante passa-
gem pela Semana de Moda de São Pau-
lo, que seu namoro com Felipe Gutnik 
chegou ao fim.

Apesar da notícia triste, a humorista 
estava sorridente no evento e garantiu 
estar 'na entressafra', segundo o jornal 
'Folha de São Paulo'.

O relacionamento do ex-casal já durava sete anos, mas teve uma 
pausa em agosto deste ano, quando anunciaram a primeira separa-
ção. Logo em seguida, no entanto, revelaram que estavam juntos 
novamente e tentariam lidar com a agenda lotada da atriz.

Otávio Mesquita deixa 
a Bandeirantes, diz colunista

Depois de 12 anos, Otávio Mesquita deixou a TV Bandeirantes. 
O apresentador saiu do comando do programa 'Claquete' e a direção 
da emissora ainda não comunicou a equipe da atração oficialmente.

Apesar disso, segundo informações do colunista Flávio Ricco, o 
contrato de Mesquita com o canal do Morumbi vai até março de 
2014. Com tudo ainda incerto, não se sabe até quando o programa 
vai permanecer na grade, e se haverá um substituto para o apresenta-
dor. Otávio Mesquita iniciou sua carreira na própria Band e chegou a 
trabalhar na extinta Manchete, no SBT e Rede TV!.

Ele está na emissora desde outubro de 2001.

Ex-mulher de Charlie Sheen 
vai pedir prisão do ator

Dizer que a ex-mulher Brooke Muller 'é uma 
péssima mãe' causou um problemão para Char-
lie Sheen.

Os advogados da moça vão entrar com uma 
ação contra o ator depois que ele a criticou em 
entrevista para o site 'TMZ'.

Na briga judicial, que se iniciará em breve, 
Brooke alega que Sheen não poderia ter falado 
sobre os termos da custódia dos filhos gême-
os, Bob e Max, e o que ele acha sobre a forma 
como ela cuida das crianças. Eles querem que o juiz do caso puna o 
ator e o prenda por desacato. Para quem não sabe, na última sexta-
-feira (1), Charlie Sheen ficou preocupado com a situação dos filhos 
e procurou o Serviço Social de Los Angeles, mas a entidade teria 
recusado ajuda ao astro. Sem saber o que fazer, Sheen ligou para o 
site 'TMZ' para pedir ajuda. O ator disse que os gêmeos, de apenas 
4 anos, estão com medo de ficar na casa de Brooke e estariam tendo 
pesadelos toda vez que dormiam com a mãe. O motivo seria que a 
casa da loira estaria cheia de insetos, grilos e lagartos. Sheen alegou 
ainda que um dos meninos apareceu com um ferimento no rosto que 
ele acredita ter sido provocado por uma queimadura.

'Ela é uma péssima mãe e pessoa, como você pode imaginar', de-
sabafou. Assim como o astro, Brooke já foi internada várias vezes 
em clínicas de reabilitação por conta de seu vício em drogas.

Noivo, Junior Lima quer casar logo: 
'Estou fazendo de tudo para isso'

 Junior Lima quer seguir a tradição da famí-
lia e subir ao altar em breve. Depois de a irmã, 
Sandy, trocar alianças com Lucas Limas, o 
músico também quer oficializar a união com a 
amada, Mônica Benini. E o primeiro passo já 
foi dado! No último dia de desfiles da edição 
de inverno da SPFW, na sexta-feira, o cantor 
relembrou que está noivo da modelo e designer 
desde o meio do ano.

'Já estamos noivos, namoramos há um ano. Tenho muitos exem-
plos na minha casa. Minha mãe e meu pai [Xororó e Noely] são um 
exemplo muito bonito de casamento. Minha irmã também casou. 
Sempre imaginei que, quanto estivesse mais adulto, ia para esse ca-
minho e estou fazendo tudo para isso.' 

Leandro Hassum revela que tomou 
remédio para gravar com Jerry Lewis

Fã do humorista americano Jerry Lewis, Leandro Hassum ficou 
muito nervoso no dia em que gravou uma cena do longa 'Até que a 
sorte nos separe 2' com o ídolo.

A ansiedade do ator era tanta que ele precisou tomar um relaxante 
muscular antes de contracenar com o Lewis.

Ao perceber o nervosismo do brasileiros, o astro tentou acalmar o 
fã e bateu um papo com Hassum antes do ensaio para sugerir algu-

mas piadas para o projeto.
No dia seguinte, o americano 

mandou uma caneta de prata com 
sua caricatura oficial e uma foto 
autografada com uma dedicatória 
carinhosa de presente para o fã. 

Luciano Huck compra escritório avaliado 
em mais de R$ 3 milhões

Dizem por aí que as coisas não estão fácil para ninguém. Luciano 
Huck pode ser considerado uma exceção. O apresentador fechou um 
negócio milionário na última semana.

O marido de Angélica comprou oito salas de um prédio comercial 
que está sendo construído no Rio de Janeiro para montar um escritó-
rio.  Huck pagou cerca de R$ 3 milhões por uma área de 250 m² com 
vista para a Lagoa da Barra da Tijuca.

Grupo formado por Roberto Carlos, 
Chico Buarque e Caetano Veloso está 

com dias contados
A associação Procure Saber ficou com a imagem tão arranhada 

com a polêmica em torno da lei das biografias que o grupo formado 
por medalhões da música nacional pode estar com os dias contados

Roberto Carlos, Chico Buarque, Caetano Veloso e os demais inte-
grantes devem anunciar o fim do grupo assim que sair a decisão do 
Supremo Tribunal Federal (STF) no final de novembro, segundo o 
jornal 'Folha de S. Paulo'. 

Os artistas decidiram se manter unidos até o julgamento porque 
precisam ser representados por uma associação para ter voz no STF. 

Na última terça-feira (29), o Procure Saber divulgou um vídeo 
onde tenta deixar claro sua posição sobre as biografias não autori-
zadas. 'Não somos censores. Nós estamos onde sempre estivemos. 
Pregando a liberdade, o direito às ideias, o direito de sermos cida-
dãos que têm uma vida comum, que têm família e que sofrem e que 
amam. Às vezes a dois, ou na solidão, sem compartilhar com todos 
os momentos que são nossos', disse Roberto Carlos em um dos mo-
mentos do vídeo.

STJ mantém condenação de Datena por 
'exemplo de mau jornalismo'

O Superior Tribunal de Justiça manteve a decisão do Tribunal de 
Justiça de São Paulo e condenou José Luiz Datena a pagar uma in-
denização por danos morais a Moisés Ferreira da Cruz.

Durante uma matéria exibida pela Band, em 2006, o ex-presidi-
ário foi ligado a uma ação criminosa de assalto a banco. Ele, no 
entanto, estava preso na ocasião, por um crime não informado por 
seu advogado, Paulo Ornellas.

'Típico exemplo de mau jornalismo, que, afastando-se de sua mis-
são institucional de informação e desvirtuando suas finalidades, des-
camba para o sensacionalismo, sendo exercido, assim, com o único 
propósito de aumentar a audiência, elevar os lucros da empresa e, 
no caso vertente - pior - para resolver assuntos de natureza pessoal', 
argumentou o ministro responsável pela decisão, Luis Felipe Salo-
mão. De acordo com a decisão em primeira instância, de 2007, o 
apresentador deve indenizar Moisés em R$ 15 mil. Caso o valor seja 
mantido, será corrigido no momento do pagamento.

'Os comentários atingiram a pessoa do meu cliente, que não tinha 
absolutamente nada a ver com a situação, conforme se comprovou 
posteriormente durante a instrução do processo', apontou Ornellas.

Apesar da decisão tomada em Brasília, ainda há possibilidade de 
que o apresentador entre com novo recurso, segundo a revista 'Veja'.

'O Melhor do Brasil' prepara versão 
para o 'Dança dos Famosos'

 O programa 'O Melhor do Brasil' vai estrear um novo quadro de 
dança no dia 10 de novembro, misturando celebridades e anônimos.

A novidade, na verdade, não será uma surpresa, já que se trata de 
um formato bem parecido com o 'Dança dos Famosos', do concor-
rente 'Domingão do Faustão'.

Para a primeira etapa, já estão escalados Gracyanne Barbosa, 
Antônia Fontenelle e Yudi Tamashiro, segundo o jornal 'Folha de 
S.Paulo'.

A dupla que conseguir vencer a competição levará o prêmio de 
R$ 5 mil.

Bárbara Evans pode participar 
de projeto na Record

Vencedora de 'A Fazenda 6', Bárbara Evans pode ser aproveitada 
em um projeto artístico da Record em breve.

Ainda não há informações exatas, no entanto, sobre qual seria 

sua nova função na emissora, segundo a coluna do jornalista Flávio 
Ricco.

Vale lembrar que, ao contrário de seu ex-namorado, Mateus Ver-
delho, a loira não tem fechado muitos contratos nos últimos tempos.

Boatos dã conta de que ela estaria com a imagem desgastada no 
mercado publicitário e, por isso, o baixo volume de trabalho.

Silvio Santos ganha homenagem 
com paródia de 'Faroeste Caboclo'

 Se 'Faroeste Caboclo' contava a história de João de Santo Cristo 
na voz de Renato Russo, nos dias de hoje ela ganhou um novo desa-
fio: contar a trajetória de Silvio Santos.

A música, que chegou a ser adaptada para os cinemas - com atu-
ação de Isis Valverde e Fabrício Boliveira -, virou uma paródia na 
internet e conta os passos do empresário, de seu nascimento até os 
dias atuais.

A versão foi divulgada na rede com um vídeo, montado com fotos 
do apresentador, e uma locução que é uma mistura do intérprete da 
canção original com o próprio Silvio. O material já conta com mais 
de 71 mil visualizações.

Dentre os fatos abordados estão a compra do 'Baú da Felicidade', 
o sequestro de Patrícia Abravanel, Hebe Camargo e até a crise que 
colocou à venda o Banco Panamericano.

A homenagem já foi assistida pelo dono do SBT e foi aprovada, 
segundo o jornal 'Folha de S.Paulo'.

Agora é pra valer! Tatá Werneck 
vira celebridade e compra casa em bairro 

badalado no Rio
Tatá Werneck começou a colher os frutos do sucesso como atriz 

da Globo há poucos dias. Depois de meses na emissora carioca, a 
comediante acaba de comprar uma casa no Itanhangá, local preferi-
do das jovens celebridades do Rio de Janeiro.

Isso porque, antes disso, ela preferiu investir o salário em um 
espaço no interior do Estado para abrigar cães e gatos de rua que 
adotou.

'Na quarta, uma gatinha entrou na frente do meu carro. Desci e 
levei ela embora comigo', disse Tatá ao jornal 'Folha de S. Paulo'.

E se engana quem pensa que a atriz terá vida mansa após o fim de 
'Amor à Vida', em 2014. Ela tirará apenas dez dias de folga - cinco 
deles na Disney, em fevereiro -, e os outros cinco irá se ocupar para 
trabalhar em mais um filme.

Além de já ter sua participação confirmada em três longas, Tatá 
ainda ganhará um programa de TV com Fábio Porchat no canal pago 
Multishow. 

Foto de Anitta segurando seios é verdadeira
Não é de hoje que supostas fotos de Anit-

ta nua circulam na internet. Dessa vez, uma 
das imagens que anda sendo compartilhada 
nas redes sociais é verdadeira.

A foto onde a cantora aparece com um 
sorriso malicioso, cílios postiços e segu-
rando os seios com as mãos foi realmente 
tirada pela funkeira.

A veracidade da foto foi confirmada pela 
assessoria de imprensa da morena ao Fa-

mosidades: 'Essa foto em que ela aparece segurando os seios é do 
making of de um ensaio de divulgação. Foi feita no ano passado e 
não foi divulgada'.

O staff da estrela ressalta que as fotos não foram feitas para um 
ensaio nu e que as demais imagens que caíram na rede são fakes. 

A assessoria de imprensa da jovem não sabe como a imagem se 
tornou pública e garantiu que Anitta não possuía fotos desse tipo em 
seu aparelho celular que foi roubado. 

Rede TV! tira 'Morning Show' 
do ar no Rio por causa de igreja

Os fãs cariocas do 'Morning Show' levaram um susto na manhã 
desta sexta-feira (1) ao sintonizarem a Rede TV!.

A emissora paulista tirou o programa do ar após vender o horário 
do humorístico para a Igreja Mundial do Poder de Deus.

Segundo o 'Notícias da TV', até mesmo os funcionários do canal 
foram pegos de surpresa com a mudança repentina. 

O apóstolo Valdemiro Santiago também comprou duas horas e 
meia da grade de domingo. Com isso, a direção teve que cancelar a 
partida da Copa Paulista programada para o próximo domingo (3). 

Santiago se contentou com os horários da Rede TV! após perder a 
vaga cativa que tinha na Band para a Igreja Universal. Sabendo que 
o rival estava atrasando pagamento, Edir Macedo fechou um acordo 
com a emissora do Morumbi para ficar com a vaga do rival. 

A Igreja Mundial deixará a grade da Band ainda este mês. 
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